
2021年2月26日掲載分
No. 質問 回答
1 国連機関との連携、日本政府の資金拠出可能性などもっ

と踏み込んで生々しく聞きたかった
貴重なご意見をありがとうございます。今後の調査の参考とさせていただきます。

2 トーマツさんのご発表で、詳細は補足資料に記載とのお話
が何度もありましたが、補足資料を共有いただくことは可能
なのでしょうか。

保健医療分野の補足資料については、JICA民間連携事業部のHPにも掲載致しましたの
で、ご確認下さい。
（以下、セミナー資料格納先リンク）
https://www.jica.go.jp/priv_partner/case/reference/subjects/ku57pq000
02ml66t-att/20210218_seminar02-2.pdf

3 JICAの資料は、共有頂けるでしょうか？ 事前にご登録いただいた皆様へは、2月17日にセミナー資料をお送りさせていただいておりま
す。また、セミナー資料はJICA民間連携事業部のHPにも掲載しておりますのでご確認下さ
い。
（以下、セミナー資料掲載先リンク）
https://www.jica.go.jp/priv_partner/information/field/2020/20210225_0
1.html

4 ブラジル、メキシコのCOVID-19状況下における一般廃棄
物の増加について。Covid-19の影響で、一般廃棄物全
体量としては減少が一般的な傾向としてある中で、ブラジル
やメキシコについては、都市部等で増加しているとのことでし
た。これについては、どういった要因が考えられるのでしょう
か？

Web情報や調査レポートによる情報収集の結果、ブラジル及びメキシコについては、いくつか
の自治体での一般廃棄物の増加に係る情報が得られました。コロナ対策のための社会活動
抑制による家庭系ごみの増加の影響が大きいと考えられます。

5 今後この調査をどう活かすのか。中小企業支援に応募した
だけでは無駄になる気がします。調べたニーズから実際の支
援事業は行わない？

本調査にて収集した基礎情報は、企業様へフィードバックさせていただき、今後の海外展開
の参考にしていただきます。またこうした基礎情報を活かして、JICAの「中小企業・SDGsビジ
ネス支援事業」にご応募頂くことを勧奨させていただきました。
加えて、本調査にて収集した情報は、JICA内関係部にも共有し、ODA事業へ企業様の製
品導入のための検討を進める予定です。

6 4分野で半日(4時間)にしてはどうでしょうか。具体的には
次のとおりです。1．失礼ながら最初のご挨拶は1回にす
る。2．コロナの各国の状況は1回にまとめる。

貴重なご意見をありがとうございます。今後のセミナー企画・運営の参考とさせていただきま
す。
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